



# Unión Democrática De Cabañas de la Sagra

In

Tribulatione

PACIS

*Adelanto de nuestro proyecto mas ambicioso, para vosotros*

**09 - 09 - 09**

*Adelanto de nuestro proyecto mas ambicioso, para vosotros*  
09 - 09 - 09

# EL ORIGEN

Piensa un momento y mira a tu alrededor, duda, ensimísmate, ilusíonate, preocúpate y dinos si en estos dos años de gobierno del Partido Popular en Cabañas de la Sagra han cambiado tus sueños, tus ideales, tus proyectos, tu situación, tu sentimentalismo, tu felicidad y mide esta si puedes, pero piensa si la felicidad que siempre te ha acompañado ha sido modificada.

Muchos os preguntareis, ¿Qué es la felicidad?, y queremos deciros que la felicidad es la cantidad de cosas que nos pueden hacer felices, y durante dos años hemos vivido una falsa felicidad pasajera que ahora se ha tornado agridulce, infructuosa, sin rumbo, o con un rumbo cierto pero abocado a la incertidumbre , al fin de la escasa felicidad que pudiéramos tener, por eso Unión Democrática de Cabañas de la Sagra, la unión que nació hace cinco meses para recuperar la ilusión en aras de recuperar esa felicidad de pueblo unido, y por pequeños que nos consideren algunos , lo pequeño solo es susceptible de crecer y mucho más en "tiempos de revolución", momento en el que los "poderosos" tienen necesidad de los más débiles , que dijera Esopo en el siglo VI a.de.C, por eso nuestras ansias de justicia y

recuperación han podido mas que nuestra timidez , proponiéndonos a nosotros mismos saltar al vacío de la realidad política y dar a conocer nuestro proyecto, anticipándolo mucho antes que nadie, siendo distintos porque solo eso y nuestra conciencia social por todos y para todos nos hará recuperar cuanto antes vuestra felicidad , la que vosotros vecinos y vecinas de Cabañas de la Sagra merecéis, porque no nacimos para el desprecio político sino para la opulenta riqueza del otorgamiento pleno de los derechos que como vecin@s tenéis y el grado de felicidad aumente sin menosprecios, vanidades y orgullos.

Si hubiéramos pensado los pros y los contras de saltar al ring político, los contras habrían vencido nuestros deseos y sueños, pero ver la actual vanidad y escuchar vuestras opiniones nos han hecho tan fuertes como la roca, así pues, apoyándonos en vosotros y la querencia de revolver la realidad del pueblo y hacerla mas unitaria, mas popular, más democrática, mas amplia, mas plural, mas educada, mas expansiva han provocado que los contras se vuelvan pros y la consecuencia de todo ello haya sido convertirnos en una nueva alternativa política en el pueblo para que sin demora decidáis entre la dulce felicidad que os otorgará Unión Democrática de Cabañas de la Sagra o la agria felicidad que os han dado y os están dando las otras dos fuerzas políticas que han exhibido su "grandeza" en la política del pueblo, nosotros queremos ser la alternativa, la novedad, el génesis que acabe con el ciego apocalipsis de orgullo y vanidad, quedan ya 620 días para las próximas elecciones del 2011 y es ahí donde os pedimos reflexión

y saber si queréis seguir con la opulencia, la arrogancia, la vanidad , el despilfarro, la desunión de un denominado Partido Popular, o quizá la continuidad de lo pasado, la escasa renovación, propuestas que no avanzan, partido dividido, como representa un PSOE cuyo brillo se apagó hace dos años y aún nadie le ha logrado volver a relucir,o nuestro humilde y joven proyecto que pecara de ingenuo o de falta de experiencia, pero el refranero popular es sabio y afirma, querer es poder sin confundirlo con la querencia de poder, porque querer, amar, soñar, idealizar es sentar las bases para poder hacer realidad lo que nosotros queremos recuperar para vosotros, todo aquello que lleve el nombre de felicidad.

Por todos, Para todos

Unión Democrática de Cabañas de la Sagra.



# Declaración de Intenciones

Considerando que la libertad, la justicia y la paz en el mundo tienen por base el reconocimiento de la dignidad intrínseca y de los derechos iguales e inalienables de todos los miembros de la familia humana;

Considerando que el desconocimiento y el menosprecio de los derechos humanos han originado actos de barbarie ultrajantes para la conciencia de la humanidad, y que se ha proclamado, como la aspiración más elevada del hombre, el advenimiento de un mundo en que los seres humanos, liberados del temor y de la miseria, disfruten de la libertad de palabra y de la libertad de creencias.

**PREÁMBULO** - Declaración Universal de Derechos Humanos - 10 de diciembre de 1948

Unión Democrática de Cabañas de la Sagra nació y creció como puente al futuro, porque nuestras fuerzas necesitaban crecer en vosotros, porque aún somos jóvenes y queremos aprender la labor democrática y los efectos que produce gracias a nuestro actual estado social y democrático, otorgando por tanto a todos y cada uno de los vecinos y vecinas de este pueblo los medios necesarios para su libre desarrollo y pensamiento pero ante todo queremos escuchar sus problemas.

Nacimos como voz, unión, fusión, joint venture de personas socialmente responsables tras el brusco

cambio político que sufrió el pueblo de Cabañas de la Sagra , a camino entre el nuevo populismo político del Partido Popular cabañil y el agotamiento merecido del Psoe, como fuerza demócrata y fértil, humilde y aspirante a la única labor en la que creemos , servir a todos nuestros vecinos.

Porque Unión Democrática de Cabañas de la Sagra la forman personas jóvenes ,serias , responsables, trabajadoras , formadas , con valores democráticos muy arraigados y pretensiones primordialmente humildes, queriendo por tanto empezar a remodelar con esta declaración intencional un pueblo que por situación, historia, y humildad necesita crecer y ser un pueblo de primera, sin orgullos, sin vanidades, sin prepotencias, de ahí que os demos este anticipo como punto inicial y de partida de cara a las próximas elecciones, momento en el cual sabréis todo lo que realmente deseamos y queremos poner en práctica en esos 4 años de mandato si vosotros vecinas y vecinos lo deseáis, la unión joven que cree en los sueños de los demás y pretende la virtud de construir un Cabañas de la Sagra, grande , digno y cuyo proyecto de renovación sea el orgullo de todos los que lo conformamos.



# Anticipo del futuro

A quienes mucho se ha dado, mucho les será exigido. Y cuando en el futuro el supremo tribunal de la Historia delibere para emitir su juicio sobre cada uno de nosotros, examinando si en nuestro breve tiempo de servicio cumplimos nuestras responsabilidades o no, nuestro éxito se medirá por las respuestas a estas cuatro preguntas:

Primera: ¿Fuimos hombres de valor?

Segunda: ¿Fuimos hombres de criterio?

Tercera: ¿Fuimos hombres íntegros?

Cuarta: ¿Nos entregamos verdaderamente a nuestra labor?

*John Fitzgerald Kennedy*

"Humildemente me esforzaré en amar, en decir la verdad, en ser honesto y puro, en no poseer nada que no me sea necesario, en ganarme el sueldo con el trabajo, en estar atento siempre a lo que como y bebo, en no tener nunca miedo, en respetar las creencias de los demás, en buscar siempre lo mejor para todos, en ser un hermano para todos mis hermanos."

*Mohandas Karamchand Gandhi*

Como grupo democrático, idealista y de aspiraciones ilimitadas queremos otorgar a todos cuantos componen el pueblo los medios necesarios para su libre desarrollo pensado por tanto en el futuro como horizonte amplio y no lejano, y después de cinco intensos meses de vida comenzamos a forjar nuestra personalidad, nuestros proyectos, nuestros deseos, ha llegado el momento de revelar las aspiraciones mas ambiciosas que queremos para ustedes, conseguirlo está únicamente en sus manos, en su voto, en su capacidad de querer convertir nuestros sueños en realidad propia es por ello que :

- Queremos conseguir un *colegio único y de primera calidad, sin escatimar en recursos* , porque la educación es un valor de futuro que debemos forjar en el presente, y siempre ha sido y será la base de una población libre y profesional, un colegio con todos los elementos necesarios para que nuestros hijos, hijas, sobrinos, nietos, en definitiva nuestros menores estén a un paso de gozar de los privilegios que nosotros queremos otorgarles, el compromiso de una educación de calidad y ser un colegio de primera categoría en toda la comarca, ¿ambicioso? , creemos que lo merecen, educación es igualdad y futuro.
- Queremos dotar el al pueblo del entorno necesario para el disfrute de sus fiestas y darles algo anhelado, algo deseado, algo reclamado y eso es la construcción de una *Plaza de toros* siempre y cuando contemos con el apoyo de las empresas locales, hermandades y demás personas que deseen hacer este proyecto realidad, es algo ambicioso también , pero nosotros conocemos vuestras necesidades, queremos evitar los riesgos que hemos observado en las últimas fiestas y queremos dar a esta tradición popular el lugar necesario y oportuno, es lo que deseamos y queremos para vosotros, porque lograr una sonrisa es ambicioso, unir a un pueblo democrático.

- Queremos que el equipo de futbol local, en su ambicioso proyecto de llegar a primera división, deje de ser participado para ser independiente, dejar atrás cúpulas directivas que vician su libre desarrollo y afrontar el futuro haciéndoles una pregunta ¿estamos preparados?, nosotros creemos que no, nosotros queremos preparar al pueblo en esa ambición, en ese sueño prometiendo *construir unas gradas para el disfrute del futbol local* en su estado mas pleno, así como reacondicionar todo el campo de futbol para tener las cosas que otros ya disfrutaban hace años y nosotros conformistas con lo actual tenemos altas aspiraciones pero mala imagen exterior, conseguirlo está en las manos de todos, la ambición es el sueño mas real que existe.
- Queremos acabar con la vetusta rivalidad entre nuestras hermandades religiosas, algo que daña nuestra imagen exterior, caracterizándonos por falta de unión, democracia y hermandad por eso y aunque nuestra política encara lo social como lo necesario, creemos que estas cosas forman parte del desarrollo social, por ello queremos construir una *Ermita de peregrinaje en honor a la virgen de Rosario* , puesto que nuestra actual iglesia rinde homenaje a la Virgen de la Asunción, para que ambas hermandades tengan la libertad de rendir culto y devoción con fe a cualesquiera de las dos vírgenes sin rivalidades y sirva como paso previo a la paz , a la unión como pueblo, al pensamiento común y la religión o las fiestas no sigan siendo motivo de disputa.

Son nuestros puntos mas ambiciosos, quizá algunos lo critiquen por parecer poco democráticos, poco inclinados a lo social o quizá populistas y ambiciosos , pero queremos hacer las cosas bien, conocemos la realidad del pueblo, vivimos en el , nacimos en el, crecimos en el, pero estas pretensiones son el plato para que de ello resurjan derechos como el empleo local, desarrollo social, paz y todas y todos puedan sentirse orgullosos de un pueblo en el que debemos ser más participes, y luchar por hacerlo mas digno, solo es por tanto un adelanto,

porque nuestras propuestas , nuestro programa electoral de cara al futuro tiene unos destinatarios muy cercanos, ustedes, vosotros, menores, mujeres, hombres, jóvenes, héroes de la tercera edad, en definitiva todas y cada una de las personas que viven y aman al pueblo de Cabañas de la Sagra.

Unión Democrática de Cabañas de la Sagra.  
Por todos , para todos.  
09-09-09

*"Solo es posible avanzar cuando se mira lejos. Solo cabe progresar cuando se piensa en grande."*

*José Ortega y Gasset*